

Ibadah Doa Semalam Suntuk Session I Malang, 03 Juni 2014 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Keluaran 17-18 dalam susunan tabernakel terkena pada pelita emas.

Pelita emas artinya Roh Kudus dengan segala aktifitasnya dalam sidang jemaat, yaitu Roh Penolong, Roh Penghibur, Roh Kebenaran.

Yohanes 16:7

16:7. Namun benar yang Kukatakan ini kepadamu: Adalah lebih berguna bagi kamu, jika Aku pergi. Sebab jikalau Aku tidak pergi, Penghibur itu tidak akan datang kepadamu, tetapi jikalau Aku pergi, Aku akan mengutus Dia kepadamu.

Yesus harus pergi (= mati, bangkit, dan naik ke Surga) untuk mencurahkan Roh Kudus kepada kita.

Jika kita mengalami salib, sengsara tanpa dosa, maka Roh Kudus akan datang.

Yohanes 16:8

16:8 Dan kalau Ia datang, Ia akan menginsafkan dunia akan dosa, kebenaran dan penghakiman;

Roh Kudus sama dengan Roh Penolong, artinya:

1. Menolong manusia supaya sadar akan dosa sehingga bisa mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi dan hidup dalam kebenaran.
2. Menolong manusia supaya tahu yang benar.
Manusia daging tidak tahu yang benar dan salah sehingga sering salah pilih.
3. Menolong manusia supaya tahu tentang penghakiman/ penghukuman sehingga selalu mempertahankan yang benar, tidak mau berbuat dosa.

Yohanes 16:10

16:10 akan kebenaran, karena Aku pergi kepada Bapa dan kamu tidak melihat Aku lagi;

Roh Kudus sama dengan Roh Kebenaran. Satu-satunya pribadi yang tahu jalan kepada Bapa dan bisa membawa kita kepada Bapa di Surga hanyalah Yesus.

Roh Kudus sama dengan Roh Penolong dan Roh Kebenaran, supaya manusia bisa sadar akan dosa, hidup benar, dan bisa masuk ke Surga.

Jika mempertahankan dosa, pasti dihukum dan binasa bersama dunia.

Yohanes 15:25-27

15:25 Tetapi firman yang ada tertulis dalam kitab Taurat mereka harus digenapi: Mereka membenci Aku tanpa alasan.

15:26. Jikalau Penghibur yang akan Kuutus dari Bapa datang, yaitu Roh Kebenaran yang keluar dari Bapa, Ia akan bersaksi tentang Aku.

15:27 Tetapi kamu juga harus bersaksi, karena kamu dari semula bersama-sama dengan Aku."

Roh Kudus sama dengan Roh Penghibur, memberikan kekuatan ekstra saat menghadapi apa pun juga, sehingga kita tidak kecewa/ putus asa, tetapi bisa bersaksi, bisa kuat dan teguh hati, hanya percaya dan mempercayakan diri sepenuh kepada Tuhan, hanya menyembah Tuhan, mengulurkan tangan kepada Tuhan.

Daniel 3:16-18, 24-25

3:16 Lalu Sadrah, Mesakh dan Abednego menjawab raja Nebukadnezar: "Tidak ada gunanya kami memberi jawab kepada tuanku dalam hal ini.

3:17 Jika Allah kami yang kami puja sanggup melepaskan kami, maka Ia akan melepaskan kami dari perapian yang menyala-nyala itu, dan dari dalam tanganmu, ya raja;

3:18 tetapi seandainya tidak, hendaklah tuanku mengetahui, ya raja, bahwa kami tidak akan memuja dewa tuanku, dan tidak akan menyembah patung emas yang tuanku dirikan itu."

3:24 Kemudian terkejutlah raja Nebukadnezar lalu bangun dengan segera; berkatalah ia kepada para menterinya: "Bukankah tiga orang yang telah kita campakkan dengan terikat ke dalam api itu?" Jawab mereka kepada raja: "Benar, ya raja!"

3:25 Katanya: "Tetapi ada empat orang kulihat berjalan-jalan dengan bebas di tengah-tengah api itu; mereka tidak terluka, dan yang keempat itu rupanya seperti anak dewa!"

Saat menghadapi pengajaran palsu, penyembahan palsu, percobaan, sampai antikris, kita harus kuat dan teguh hati, hanya mengulurkan tangan kepada Tuhan, menyembah Tuhan.

Hasilnya, kuasa Roh Kudus dicurahkan untuk:

1. Memelihara dan melindungi kita di tengah dunia yang sulit dan mustahil.
2. Menolong menyelesaikan segala masalah sampai yang mustahil, memberi jalan keluar dari segala masalah.

Daniel 3:26

3:26 Lalu Nebukadnezar mendekati pintu perapian yang bernyala-nyala itu; berkatalah ia: "Sadrakh, Mesakh dan Abednego, hamba-hamba Allah yang maha tinggi, keluarlah dan datanglah ke mari!" Lalu keluarlah Sadrakh, Mesakh dan Abednego dari api itu.

3. Bersaksi, memuliakan nama Tuhan.

Daniel 3:28

3:28. Berkatalah Nebukadnezar: "Terpujilah Allahnya Sadrakh, Mesakh dan Abednego! Ia telah mengutus malaikat-Nya dan melepaskan hamba-hamba-Nya, yang telah menaruh percaya kepada-Nya, dan melanggar titah raja, dan yang menyerahkan tubuh mereka, karena mereka tidak mau memuja dan menyembah allah manapun kecuali Allah mereka.

4. Mengangkat kita dari kegagalan, kemerosotan.

Daniel 3:30

3:30 Lalu raja memberikan kedudukan tinggi kepada Sadrakh, Mesakh dan Abednego di wilayah Babel.

Roh Kudus mampu membuat berhasil dan indah pada waktunya.

Roh Kudus menyucikan dan mengubah kita sampai sempurna saat Yesus datang kedua kali.

2 Tesalonika 1:7

1:7 dan untuk memberikan kelegaan kepada kamu yang ditindas, dan juga kepada kami, pada waktu Tuhan Yesus dari dalam sorga menyatakan diri-Nya bersama-sama dengan malaikat-malaikat-Nya, dalam kuasa-Nya, di dalam api yang bernyala-nyala,

Tuhan memberkati.